

Herren Landesliga Westnordwest (Bayerischer TTV)

TV 1862 Dettelbach : SC 04 Schwabach
Samstag, 25.03.2023, 18:30 Uhr

Steyer lässt den SC 04 Schwabach jubeln

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagabend, als Uwe Steyer nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gäste des SC 04 Schwabach im Match der Herren Landesliga Westnordwest (Bayerischer TTV) verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TV 1862 Dettelbach, welches eine 6:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 23:31) quittieren musste. Matchwinner waren an diesem Tag Leidl und Gscheid welche in Einzel und Doppel ungeschlagen blieben. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 16. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 16:16.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Mit 1:3 verloren Brenneis / Keller ihre Partie gegen White / Fischer. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Zwischenzeitlich konnten Weimann / Maas zwar einen Satz gewinnen, verloren das Spiel gegen Leidl / Gscheid aber trotzdem klar mit 1:3. Kaum gefährdet war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Knorr / Falkenstein gegen Schuhmann / Steyer. Da gab es nichts zu rütteln. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Keine Chancen ließ Johannes Weimann beim 3:0 seinem Gegner Florian White. Keinen Zähler beisteuern konnte Patrick Brenneis im Spiel gegen Florian Leidl, das 0:3 verloren ging. Anschließend ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Simon Keller bekam es nun mit Florian Fischer zu tun und man lieferte sich einen, vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Simon Keller am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Das folgende Einzel zwischen Benedikt Maas und Peter Gscheid, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete dagegen mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Passende spielerische Mittel hatte Jürgen Knorr indessen letztlich parat, um Uwe Steyer zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Sebastian Falkenstein gegen Martin Schuhmann. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV 1862 Dettelbach und des SC 04 Schwabach. Johannes Weimann hatte gegen Florian Leidl beim 6:11, 11:13, 6:11 kaum eine Chance. Das musste man neidlos anerkennen. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Patrick Brenneis beim 13:11, 11:9, 11:7 gegen Florian White und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich knapper eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Brenneis nun 9 Siege bei 18 Niederlagen aus. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dagegen Simon Keller bei seiner 0:3-Niederlage gegen Peter Gscheid ab Ballwechsel 1. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Keller bei 5, während er nun 24 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:7. Kaum Chancen hatte nachfolgend Benedikt Maas bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Florian Fischer, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:10 (Maas) und 5:8 (Fischer). Jürgen Knorr lag gegen Martin Schuhmann bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor er dem Spiel eine andere Richtung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Erfolg drehen konnte. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Sebastian Falkenstein gegen Uwe Steyer. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TV 1862 Dettelbach nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Grombühl Würzburg am 01.04.2023 zu punkten. Die Mannschaft des SC 04 Schwabach wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die TSG Waldbüttelbrunn am 01.04.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV 1862 Dettelbach

Doppel: Brenneis / Keller 0:1, Weimann / Maas 0:1, Knorr / Falkenstein 1:0

Einzel: J. Weimann 1:1, P. Brenneis 1:1, S. Keller 1:1, B. Maas 0:2, J. Knorr 2:0, S. Falkenstein 0:2

SC 04 Schwabach

Doppel: Leidl / Gscheid 1:0, White / Fischer 1:0, Schuhmann / Steyer 0:1

Einzel: F. Leidl 2:0, F. White 0:2, P. Gscheid 2:0, F. Fischer 1:1, M. Schuhmann 1:1, U. Steyer 1:1